

[Ana González Goicochea](#)

En el programa que se desarrollará en Matanzas por el Día de la Ciencia Cubana sobresale la entrega de los premios CITMA, en el acto provincial que se celebrará el próximo 20 de enero en el Teatro Sauto, Monumento Nacional.

Este año tiene la peculiaridad de que se entregarán dos ediciones de los premios, ya que el año pasado, cuando obtuvieron la sede del acto nacional, no pudieron realizar la actividad.

Elena Bonz Torres, subdelegada de Ciencia, Tecnología e innovación del CITMA en Matanzas, dijo que se evaluaron 23 investigaciones científicas; que es notable resaltar que se mantienen centros como la Estación de Pastos y Forrajes Indio Hatuey presentando premios, pero también se incorpora el Centro de Servicio de Investigación Tecnológica.

En ese escenario de reconocimientos, el Juan Cristóbal Gundlach a la excelencia en la trayectoria científica y el Manuel Presas y Morales al talento joven científico, son galardones que han tenido mucha aceptación y reconocimiento social.

Del conjunto de investigaciones, agregó Bonz Torres, que tres obtienen el Premio de Innovación Tecnológica y dos el CITMA.